
Requerimento nº. 0009/2019 

Senhor Presidente 
Senhores Vereadores 

  

                                        Considerando que o posto de saúde é a única unidade da área 
disponível à população, razão pela qual é muito procurada diariamente por quem precisa de 
atendimento médico, em especialidades variadas.  

                                        Considerando que, além dos atendimentos, o posto de saúde também 
fornece medicamentos gratuitamente, tendo-se conhecimento de que uma grande quantidade e 
variedade é disponível à população, para tratamentos diversos. 

                                        Considerando que em razão dessa demanda, tanto de atendimento 
quanto de fornecimento de medicamentos, é necessário que se tenha um conhecimento acerca 
desses serviços prestados, até para efeito de controle e planejamento de políticas públicas na 
área da saúde.  

                                        Razões pela qual REQUEIRO em termos regimentais e com a 
aprovação do Plenário, e conforme dispõe o artigo 33, inciso XVI, da Lei Orgânica do Município, 
que o Executivo informe à Câmara Municipal a quantidade de atendimento mensal de pacientes 
no posto de saúde, e quais as 10 medicações com maior saída e sua quantidade.  

                                        Sala das Sessões vereador Antonio Castilho, 14 de Junho de 2019. 

VEREADOR: 

  
José Haroldo Magalhães Lourenço - MDB 
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